
Estado do Pão de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO N,° 125/91  

Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

CONSIDERANDO o grande sucesso alcançado com 

a criaçao da linha de onibus Armaçao dos Bilzios - Rio d 
e  

Janeiro; 

CONSIDERANDO a solicitaçao que nos foi f?Ata 

pela Administraç;o regional de Armaç;o dos Úzios; 

CONSIDERANDO que dentro em breve 	remos 

mais uma opçao para se deslocar de EitSzios par outras re 

gizes ou seja, o asfaltamento da estrada que liga 

çao dos Buzios a Cabo Frio. 
e 

Arma 

REQUEIRO àDáuta Mesa, na forme re 
. 

gimental, apos ouvir o Soberano Planara°, cumpridas 	as 

formalidades legais, envio de expediente ao 11m2  Senhor 

Diretor da Auto Viaçao 1001, solicitando do mesmo, provi 

d;ncias no sentido de que viabilizo, com a maior brevida 

de possível, a criaçao de uma linha de cSnibus que ira 

ligar Stizios 	Niter* 
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